
Rapport d’activité 2022 
 

Points de la situation 

Les rencontres se font au même rythme, 3 comités par année et des rencontres entre le président et la 

secrétaire 

A l’heure actuelle, il y a peu de demande d’aide financière. Cependant, chaque année une demande se 

présente et Flavie accepte en échange de pièces justificatives. 

Cette année encore, Flavie a répondu par l’affirmative aux demandes financières et juridiques de 

certaines personnes. 

Activités 

Notre association n’a pas organisé d’activités pour les enfants encore cette année. Nous prévoyons de 

le faire sous une autre forme qu’un camp de 2 jours. 

La NewsLetter a paru au printemps et automne 2022. 

Flavie a rencontré les fondateurs de l’association grecque Salvia. Ils ont accompagné un jeune homme 

victime de brûlures pour des soins au CHUV. Nos deux associations prévoient un MoU (Momerendum 

d’entente). 

Démission / Election 

Démission : Madame Céline Aymon, membre du comité, au 31.12.2022 

Monsieur Etienne Monnay accepte à nouveau son mandat de contrôleur des comptes. 

 

Un grand merci 

Flavie a rencontré des donateurs, d’une part la SUVA et, d’autre part les donateurs de la campagne 

organisée par MVSportLive qui n’ont pas répondu tous présents à notre invitation. 

A nos membres qui participent de près ou de loin à la pérennité de l’association. 

 

L’Assemblée générale a eu lieu le 23 juin 2022 

 

Pour Flavie, 

Pascale Fragnière, secrétaire 


